Défi n°2

Fiche action n°4

Pimp' ta ville

#### Défi n°2 - Fiche action n°4

## Pourquoi c'est important?

Les bourgs de Guichen Pont-Réan, nous les traversons tous les jours pour se rendre au travail, à l'école ou aux courses, alors c'est mieux de le faire dans un cadre agréable. Cela passe par des espaces publics salubres, propres, qui donnent envie de rester, de passer un bon moment.

Parallèlement, vous souhaitez voir plus de nature dans les bourgs selon l'enquête! Alors la végétalisons les centres-bourgs pour accueillir insectes, animaux, carrés potagers et plantes spontanées.

# Qu'est ce que cela signifie concrètement?

- → Pour rendre les espaces communs propres, il faut faire plus que de balayer devant sa porte. La mise en place d'une journée de nettoyage citoyen, c'est l'occasion de faire collectivement disparaître les déchets. Enfin, c'est 50/50 pour les habitants et les services municipaux, tout le monde participe!
- → Au pied des arbres ou sur des places de parking, cultivons des carrés potagers entre habitants. Sinon pour végétaliser simplement, si vous voyez un coin de terre, un pavé manquant, lancez une bombe à graine pour faire pousser des fleurs!

### Défi n°2 - Fiche action n°4

### Des initiatives inspirantes d'ici et d'ailleurs!

#### World clean up!

C'est un évènement mondial en septembre où, pendant une journée, des équipes s'organisent pour un nettoyage collectif. A Rennes, les maisons de quartiers sont fer de lance de la démarche pour mobiliser les citoyens. À Guichen, nous pourrions faire cela après des évènements dans l'espace public ou avant la belle saison.





## Bombe à graine

En continuité de la grainothèque mise en place par la Chouette, des ateliers de bombe à graine permettraient aux habitants de constituer des bombes à graine qui seraient à lancer dans le bourg. Cette action menée par *Rêvons le Jardin* à Riec-Sur-Belon (29) a permis aux habitants de reverdir leur centre-bourg historique. La **Green Guerrilla** ça commence quand à Guichen

Pont-Réan?



